
Niederschrift der öffentlichen Sitzung von Donnertstag, den 03.09.2020

Tagungsort: großer u.kleiner Saal Bürgerhaus Beginn 19.04 Uhr
Unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Peter Hartogh waren anwesend:

Frau Elfi Geibel                                     Frau Edith Zillgen
Herr Andreas Alexander                        Herr Hubert Drayer  ab 19.20 Uhr
Herr Michael Kainz                              Herr Lothar Kaspers  
Herr Hans-Gerd Mölder                        Herr Alexander Diewald
Herr Christian Rauen                             Herr Horst Schmitz 
Herr Martin Hens                                  Herr Mark Schmitz 
Zuhörer: laut Anwesenheitsliste

Tagesordnung öffentlicher Teil 
Top1:   Feststellung der fristgerechten Einladung (einstimmig)
Top 2:  Genehmigung der letzten Niederschrift (2020-08-13(einstimmig)
             Passus über Gebühren und Benutzung der örtlichen Vereine und Gruppierungen in der nächsten Sitzung
             formulieren zwecks Veröffentlichung, sowie Klausel über professionnelle Reinigung nach Veranstaltungen.
Top 3    Herstellung der Erschließungsstraße „Im Bungert“. ( Beschluss)
             Mark Schmitz verließ der Ratstisch wegen Befangenheit
             Der Ortsgemeinderat beschloss einstimmig die Finanzierung der Mehrkosten über eine zusätzliche
             Kreditaufnahme, die Vergabe der Erschließungsarbeiten in Höhe des Anteils der Ortsgemeinde von 81.862,41 
             an die Firma HTI GmbH und die Vergabe der Erneuerungs-und Umrüstungsarbeiten der Straßenbeleuchtung an
             Innogy.
             Abstimmung über den neuen Tagesordnungspunkt im Eilverfahren Thema Ablösevertrag.
             Hierzu war 2/3 Stimmenanteil des Rates nötig. Es wurde einstimmig dem neuen Tagesordnungspunkt
             zugestimmt.
             Ergebnis Ablösevertrag;.  5 ja Stimmen – 6 nein Stimmen . 1 Enthaltung
             Der Ablösevertrag wurde abgelehnt.
    
Top 4    Beschluss über die Küche Auftragsvergabe Beschluss     
             Von den 3 Anbietern war die Firma GHI die Kostengünstigste inkl. Markengeräte u. Einbau.
             Die Ortsgemeinde beschließt laut Empfehlung Martin Hens u. Hans Gerd Mölder,  der Firma GHI den Zuschlag
             zu geben. Der Zuschlag für die Firma GHI war mit 13 Stimmen einstimmig                 
Top 5:   Vergabevorschlag für die Leistung Beschallung und Beschluss
             Angefordert waren 4 Angebote, von den 2 Anbieter übrig blieben.
             Die Firma Hermes hat nach ausführlicher Diskussion den Zuschlag bekommen. Hier waren sowohl fachliche,
             als  auch preisliche Vorteile gegeben, sodass 13 x ja für die Auftragsvergabe gestimmt wurde.
Top 6:    Beratung und Beschlussfassung über Maßnahmen am Maar 
              (Einrichten eines weiteren Zaunes zur Verhinderung des illegalen Badens).
              Es wurde kontrovers diskutiert, mit dem Ergebnis einer Ortsbegehung.
              Fragen: Wo sollen noch Zäune gebaut werden und wie werden diese finanziert?
Top 7     Abschluss der Bauarbeiten am MGH - Abnahme Bau 
              Wer nimmt bei der Bauabnahme von Seiten der Gemeinde teil? BM, 
               Beigeordnete,Bauausschuss? Vergabe: Endreinigung
               Siehe Schreiben Architekturbüro Krings. Der Bauauschuss und Beigeordnete wurden eingeladen und die
               Termine werden mitgeteilt. Mark Schmitz wird sich über die Mängelbeseitigung und andere Fragen mit dem 
               Architekturbüro in Verbindung setzen.
               Bezüglich der Endreinigung lag ein Angebot von Markus Alexander vor, dem der Rat bei einer Enthaltung 
               zustimmte.
Top 8:    Umbenennung der Gemeinde Schalkenmehren von Drei-Maare-Dorf in
               Neun-Maare-Dorf . Beratung und Beschlussfassung
               Abstimmung: 6 ja Stimmen -4 Nein – 3 Enthaltungen
               Damit ist die Umbenennung in Neun – Maare – Dorf Schalkenmehren beschlossen.
Top 9:    Sachstand Beleuchtung Kirche Schalkenmehren 
               Der Gemeinderat beschloss die Umsetzung bei einer Enthaltung.
               Christian Rauen besorgt das Material. Auf die Frage ,wer auf freiwilliger Basis bei der Verwirklichung in
               Eigenleistung zur Verfügung steht, hat sich spontan die Feuerwehr zur Mithilfe bereit erklärt.
Top 10:  Sachstand Barrierefreier Rundweg um das Schalkenmehrener Maar
               Der Ortsbürgermeister setzt sich mit Dr. Schüller und Frau Servaty in Verbindung, damit eine Ausschreibung
              erfolgen kann.



Top 11:  Sachstand einheitliche Beschilderung 
              Der Gemeinderat empfahl eine Gestaltungssatzung (Mustergestaltung anfordern)
Top 12:  Verkehrsregelung Feuerwehrausfahrt (Beschluss) und Ausweichparkplatz  
               Es wurde sehr kontrovers diskutiert.   
               Der Vorsitzende unterbrach die Sitzung und lies den Sprecher der Feuerwehr, Herrn Tobias Schmitz zu Wort
               kommen, der noch einmal die Dringlichkeit und verschiedene Vorschläge dazu erläuterte.    
               Ein Beschluss dazu wurde in die nächste Sitzung vertagt.
Top 13:  Haushalt 2021 Vorschläge 
              Das Hauptaugenmerk soll auf den ruhenden Verkehr und ein Parkleitsystem mit Parkraumbewirtschaftung 
              gerichtet sein.
              .
Top 13:  Bürgergespräch
              Themen waren Feuerwehrausrückzeit - Parkplatzsituation - Sportplatz

Ende der öffentlichen Sitzung war um 22.43 Uhr
              

          Schalkenmehren, 09.09.20                            Peter Hartogh                      Elfi Geibel


